## Modera crecimiento crédito bancario (Reforma 30/09/11)

Modera crecimiento crédito bancario (Reforma 30/09/11) El crédito directo a empresas y personas físicas con actividad empresarial se incrementó en agosto 9.4 por ciento. Foto: Archivo El crédito al consumo vía tarjetas aumentó 14.6 por ciento anual, un nuevo récord desde abril de 2008 Laura Carrillo Ciudad de México (30 septiembre 2011). En agosto, el financiamiento directo de la banca comercial al sector privado observó un incremento de 9.5 por ciento, menor al 10 por ciento alcanzado en el mes previo, de acuerdo con el reporte de agregados monetarios del Banco de México (Banxico). El avance está principalmente sostenido en el crecimiento del crédito al consumo, especialmente vía tarjetas, que aumentó 14.6 por ciento anual marcando un nuevo récord desde abril de 2008. Este comportamiento está en línea con la agresiva estrategia de colocación de tarjetas y de otros créditos personales que la banca ha vuelto a implementar en los últimos meses luego que en 2009 y 2010 había actuado con más cautela en este segmento. En contraste el crédito directo a empresas y personas físicas con actividad empresarial se incrementó en agosto 9.4 por ciento después de haber sostenido durante cinco meses tasas de dos dígitos. Tan sólo en julio el aumento fue de 10.8 por ciento. Banco de México además informó que el financiamiento de la banca a estados y municipios creció 2.3 por ciento, totalmente alejado de las tasas hasta de 80 por ciento que tenía en 2010.